

JUBILÉ EXCEPTIONNEL

Pour son 75^e anniversaire, le GRMFIS marche sur les pas de Charlot!

Le Groupement Romand des Maîtres Ferblantiers et Installateurs Sanitaires (GRMFIS) a l'art de choisir des lieux d'exception pour tenir ses assemblées générales. Après le magnifique parc du Domaine de Chouilly à Satigny en 2017, l'Arboretum du Vallon de l'Aubonne en 2018 et le Domaine de Penthes à Pregny-Chambésy en 2019, c'est le Chaplin's World à Corsier-sur-Vevey qui a trouvé les faveurs du Groupement. Entièrement privatisés à cet effet, la demeure et son parc adjacent ont accueilli, le 8 octobre dernier, plus de 70 membres et invités qui ont fêté ensemble le Jubilé qui n'avait pu se tenir en 2020.



Guy Monbaron, président; Laurent Bleul, membre du Bureau directeur; Raphaël Morezzi, vice-Président sortant; Myriam Kæssler Rossi, secrétaire et Steve Moïk, vice-président.



Au Hollywood Boulevard (musée Chaplin), salle où s'est tenue le banquet.

Rassemblant chefs d'entreprise, fournisseurs, fabricants et partenaires de la Romandie, cette manifestation est une occasion rare de se rencontrer en dehors du cadre strict du travail. Rappelons que le GRMFIS - présidé par Guy Monbaron - a pour but de rapprocher les professionnels vaudois et genevois et de faciliter les liens entre femmes et hommes de métier qui partagent les mêmes valeurs d'excellence. Du fait de la pandémie, l'Assemblée générale 2021 du GRMFIS s'est effectuée exclusivement par voie de circulaire. Les points formels ont ainsi pu être approuvés: procès-verbal, rapport d'activité, comptes 2020, rapport des vérificateurs, fixation de la cotisa-

tion, élections du Président et des membres du Bureau directeur, etc. Par ailleurs, les échanges ont porté sur la mise à jour du Guide pratique dans lequel sont répertoriés les articles couramment utilisés en ferblanterie et dans les installations sanitaires.

A noter aussi que cette année, le Groupement a décerné un don à une association humanitaire. Cette édition 2021 a permis de soutenir des projets, liés à l'eau et à son assainissement, menés par l'Association Morija. Cette dernière s'engage, entre autres, à renforcer l'accès à l'eau et à équiper les communautés en installations sanitaires dans 28 villages de la commune de Nobéré, au Burkina Faso.

Un voyage chargé d'émotion

Les aspects statutaires du Groupement avaient certes été réglés préalablement, mais pas question pour autant de faire l'impasse sur la partie festive! Bien que reporté, l'événement automnal de cette année marque un jubilé: les 75 ans du GRMFIS. Après le verre d'accueil, les invités ont profité d'une visite du Manoir par petits groupes. C'est avec enthousiasme qu'ils ont découvert la vie de Charlie Chaplin dans son intimité familiale, ainsi que son engagement pour l'équité humaine. Après la visite du Manoir, les

invités se sont déplacés au Cinéma du musée, pour assister aux discours et remerciements du Président, avant la projection d'un bref film sur les temps forts de la vie de Charlot.

A la levée du rideau, les convives ont pénétré plus avant dans le musée, où l'apéritif était servi, avant de se rendre pour le banquet au Hollywood Boulevard, grande salle du sous-sol, dans le cadre merveilleux du monde de Chaplin. Durant tout l'événement, l'animation musicale du Macadam Jazz Band a apporté une touche joyeuse et festive pour que ce jubilé reste longtemps gravé dans l'esprit de tous. ■

CARLA ANGYAL